



Lycée Douai Biotech  
Jeudi 13 janvier 2022

## **Mouvement de grève historique au Lycée agricole de Douai Wagnonville.**

*Les personnels expriment leur "ras le bol" et leur mal être.*

La manifestation nationale sur le sujet de la pandémie s'est transformé en grève contre le mal être vécu par de trop nombreux personnels de l'établissement et dont les raisons vont bien au delà de la pandémie de covid.

En effet, l'établissement n'est pas habitué à voir autant de personnes (dont la grande majorité d'enseignants) se mettre en grève.

C'est ainsi que plus d'une trentaine d'agents ont suivi le mouvement.

Pour certains ils n'avaient **jamais** fait grève, et pour d'autres pas depuis plus de 10 ans ... c'est bien pour cela que le geste en est d'autant plus fort.

Les revendications portent principalement sur le manque de considération, le manque de reconnaissance, le non respect des règles, le manque de soutien, le manque de communication.

les représentants locaux du Snetap-FSU